
Boa tarde, 

 

Expresso o meu apoio à criação da Ordem dos Fisioterapeutas: 

 

- Para garantia da qualidade do exercício profissional; 

- Necessidade de regulamentação da profissão de Fisioterapeuta, através de mecanismos 

que garantam a protecção do interesse público; 

- Protecção dos cidadãos contra o exercício ilegal; 

- A relevância do papel dos fisioterapeutas em equipas multidisciplinares; 

- Excelente trabalho que tem sido desenvolvido ao longo dos anos pelos fisioterapeutas 

nas equipas multidisciplinares, em áreas específicas de pediatria, cardiorespiratória, 

saúde na mulher, gerontologia, desporto, entre outras. 

 

Sem mais assunto. 

 

Com os melhores cumprimentos 

Susana Pereira 
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